



**Selon l'information contenue dans actucameroun, l'éditorialiste de la Cameroon Radio Television(CRTV) dans sa chronique intitulé, " Micro Majeur" diffusée sur les antennes du Poste national le 4 mai dernier, a réprimandé les auteurs de ce mouvement d'humeur.**

En effet, pour elle, la raison de cette journée « presse morte » n'avait pas lieu d'être puisqu'elle pense qu'au Cameroun, la presse exerce librement . En effet, le 4 mai dernier, plusieurs journaux ont répondu aux abonnés absents dans les kiosques. Une opération presse morte provoquée par le Réseau des patrons de presse qui exprimaient par cet acte, les entraves à l'exercice de la profession de journaliste au Cameroun et la fragilité de la presse dite privée.